

Cuba défend le fonds pour les pays pauvres touchés par le changement climatique

Image not found or type unknown

La Havane, 31 mars (RHC) Le représentant de Cuba à l'ONU, Pedro Luis Pedroso, a participé cette semaine à la première réunion de coordination du Comité transitoire du Fonds des pertes et dommages, qui s'est tenue dans la ville de Louxor, dans le sud de l'Égypte.

Représentant le G-77 plus la Chine, le diplomate a souligné l'importance d'un fonds de financement pour aider les pays pauvres à payer les coûts croissants du changement climatique, qui est principalement causé par les nations développées.

"Lors de la réunion, nous avons défendu l'unité des membres de ce comité, qui représentent à leur tour les États du groupe", a-t-il déclaré à Prensa Latina.

Pedroso a mis en garde contre les tentatives des pays riches de paralyser la question.

"Les pays développés tentent manifestement de diluer la question, car ce sont eux qui devraient payer, conformément aux exigences de la Conférence des Nations unies sur le changement climatique (COP27) et à leurs responsabilités en tant que principaux émetteurs de gaz polluants", a-t-il déclaré.

Le représentant cubain auprès de l'ONU a expliqué que la réunion de Louxor sera suivie par d'autres afin de déterminer le montant et le fonctionnement du fonds avant la COP28 qui se tiendra en novembre à Dubaï.

"Lors de cette réunion, nous avons également soutenu que ce processus devrait être lié à la réforme du système financier international, en particulier les institutions issues des accords de Bretton Woods de 1944, telles que le Fonds monétaire international et la Banque mondiale", a-t-il déclaré.

Selon un récent rapport de la Loss and Damage Collaboration, un groupe de plus de 100 chercheurs, 55 des économies les plus vulnérables au climat subiront des pertes économiques de plus de 500 milliards de dollars entre 2000 et 2020. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/318310-cuba-defend-le-fonds-pour-les-pays-pauvres-touche-par-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba